



**Communiqué de presse du 18 octobre 2018,  
suite au rassemblement du 17 octobre.**

Comme chaque année, le Collectif « D'ailleurs Nous Sommes d'Ici » 67 a organisé un rassemblement au Pont du Corbeau, avec prises de parole et jets de fleurs, à la mémoire de l'événement tragique du 17 octobre 1961, lorsque des centaines d'Algériens ont été jetés dans la Seine et réprimés durement, sous le pouvoir colonial de de Gaulle et du criminel Papon.

Cette année, le Collectif avait dédié la journée au peuple kanak qui lutte pour son indépendance.

Puis l'ensemble des participant-e-s sont parti-e-s en cortège vers la Place du 17 octobre 1961 où ils/elles ont fraternisé avec les associations algériennes.

Plusieurs prises de parole de membres de « D'ailleurs Nous Sommes d'Ici » et de l'UJFP eurent lieu sur la placette, afin de rappeler le 17 octobre 1961, la solidarité internationaliste par rapport à tous les peuples opprimés, en particulier cette année le peuple kanak, sans oublier le peuple palestinien.

Une soupe solidaire et anticoloniale a été servie dans l'amitié avec tou-te-s les participant-e-s.



Collectif antiraciste et antifasciste 67

[dailleursici67@gmail.com](mailto:dailleursici67@gmail.com)

Fb: <https://www.facebook.com/DNSI67/>